

Standbilder. Mit ausholender Geste doziert er, daß auch die armseligen Fußgänger mitlernen: „Und das ist der Gipfel der Geschmacklosigkeit!“ Ich meine“, setzt er weltmännisch hinzu, „nicht ihre neuen Hüte, meine Damen, sondern die Reichstagskuppel!“ — Dieser Witz, jahrelang geübt, fand immer Beifall.

Ein Ideal der Zeitersparnis ist dem Großkaufmann sein Auto. Er jagt in ihm von Konferenz zur Sitzung. Die Gedanken fliegen mit dem Wagen um die Wette. Stenotypistin und

Maschine hat er mitverfrachtet, damit flinke Hände und klappernde Tasten jederzeit seine Ideen festhalten können.



Der Wagen des Provinzonzkels



Wagen des Groß-Industriellen

Bescheiden im kleinen Wagen, Selbstchauffeur, fährt der Geschäftsreisende, Muster und Waren sicher verstaute. Die kleinen, durch Eisenbahn schlecht verbundenen Orte erreicht er mühelos mit dem flinken Wagen. Er ist Hühnern und Gänsen fast eine noch größere Gefahr, als den Kunden durch die Gabe seiner Rede. —

Auch der Schlichter ging unter die